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関西五島人会第１8 回総会開催のご報告 
 

 拝啓 薫風の候、皆様ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。平素は関西五島人

会の運営にご協力を賜りましてまことに有難うございます。また、早々に年会費をお振込

いただきましてまことに有難うございました。 
 さて、第１8 回総会のご報告をさせていただきます。また別紙、会計報告書も同封させて

いただきますのでご査収下さいますようどうぞ宜しくお願い申し上げます。   敬具 
関西五島人会会長 松本藤一 

幹事一同 
1. 関西五島人会第１8 回総会のご報告 

・平成 23 年 4 月 24 日（日）ホテルアウィーナ大阪で「第１８回関西五島人会総会」を

開催いたしました。ご臨席していただいた来賓の方のお名前は下記のとおりです。 
＊五島市市長      中尾郁子  ＊五島市議会副議長    熊川長吉 
＊長崎県五島振興局長  溝江宏俊   ＊五島振興局総務係長   野口健一      
＊神戸長崎県人会副会長 久原和仁  ＊福江空港ﾀｰﾐﾅﾙﾋﾞﾙ社長  出口 實 
＊五島市議会事務局長  宮脇泰文 
＊五島市豊かな島つくり市長公室室長補佐 井川吉幸  以上８名（敬称略・順不同） 
・出席者は総勢１１４名 （来賓８名、福江地区３０名、三井楽地区１１名、富江地区

２５名、岐宿地区７名、玉之浦地区５名、奈留地区７名、若松地区３名、奈良尾地区 
 ４名、上五島地区１名、新魚目地区１名、有川地区 1 名、和太鼓チーム１１名） 
・ 総会は岩脇秀和副会長（若松出身）による開会の辞で始まり 
・ 松本藤一会長（富江出身）の挨拶 
・ 中尾郁子市長（三井楽出身）のご祝辞や五島市の現況報告 
・ 会計報告・同監査報告 
・ 写真撮影  と進み 
・ 平山清則名誉会長（福江出身）の乾杯の音頭で懇親会となりました。 
・ 余興の部では、和太鼓『政』の 11 人の若者男女による、元気で迫力ある和太鼓の演

奏で会場が一気に盛り上がりました。中尾市長さんにも全テーブルを回っていただ

き、写真撮影などしながら和気あいあいの雰囲気でした。恒例の福引にもほとんど

の人が景品を引き当て、あっという間に時間が経過し、最後は参加者全員で「故郷」

を合唱し、佐々野三吉副会長（玉之浦出身）の閉会の辞で、来年の再会を約束し解

散となりました。また、今回の総会のお土産として、かんころ餅と、奈留産の鯵の

干物及び冷凍焼き芋が全員に提供されました。 


